

Une conférence internationale apporte son soutien à la création de la Banque du sud



Quito, 29 juillet (RHC-PL)- La Conférence Internationale pour le Financement de la Souveraineté Régionale de la Connaissance, qui s'est tenue au siège équatorien de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, a apporté son soutien à la création de la Banque du sud.

Des représentants de l'Équateur, du Pérou, de l'Uruguay, de l'Argentine et de la Bolivie entre autres se sont prononcés pour cette initiative qui vise à financer les investissements en matière de technologie et d'innovation.

Le secrétaire général de l'UNASUR, Ernesto Samper, a demandé aux pays de la région de contribuer davantage au développement de la connaissance afin de pouvoir s'insérer dans les marchés internationaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64167-une-conference-internationale-apporte-son-soutien-a-la-creation-de-la-banque-du-sud>



Radio Habana Cuba